



後援会より
卒業記念品として
印鑑とコースジュを
お贈りします。

JOURNEY



MEMORY



3年5組 井田美樹 三木一乃

卒業生ならびに保護者のみなさま、ご卒業おめでとうございます。

高校2年、3年生の2年間は、野村先生が5組の担任をしてくださいました。この間には、オックスフォードへの修学旅行、最高学年として参加した藍桐祭や体育祭といった学校行事、そして人生の節目ともなる進路選択などがありました。いつもクラスが一丸となって取り組んでいる雰囲気がありました。

生徒に寄り添い、励まし続けてくださった野村先生をはじめ、素晴らしい先生方の温かいご指導のもと、高校生という多感な時期を、クラスメイトと様々な経験をさせていただいたことに心から感謝しています。

卒業生のみなさんは、いよいよ旅立ちの時ですね。初々しかった中学の入学式から長いようであつという間の6年間でした。みなさんがそれぞれに、この学校で学んだことや楽しかった思い出、そして「noblesse oblige」の精神を礎としつつ、これからの人生を力強く切り開いていけることを願っています。

最後になりますが、都市大等々力中学校・高等学校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

ありがとうございました。

卒業によせて ~保護者の皆さまから~

3年1組 柴田隆子

卒業生の皆さま、保護者の皆さま、ご卒業おめでとうございます。新しい制服に身を包み、少し緊張した面持ちで迎えた6年前の春、今でもはっきりと思い出されます。入学式の翌日からのオリエンテーション合宿。先生方やクラスの仲間たちとも仲良くなって、すっかり等々力生の顔つきで帰ってきた息子は、たくましくもありました。それからの6年間は本当にあつという間で、毎日の朝テストや定期テスト、スポーツ大会や体育祭、修学旅行、ステージアップ合宿……、一つ一つが愛おしい思い出となりました。特に、高2の藍桐祭では、執行部を務めさせていただき、約1年間の準備期間を費やし、時には苦しくもあつたようですが、十二分に楽しんで満足していく時間となつたようです。縁あつて6年間を過ごさせていただいた等々力での生活は、息子にとってのこれからの人生においてかけがえのない財産となることでしょう。また、保護者の私にとつても教職員の皆さま、保護者の皆さまと出会えたことに、心より感謝申し上げます。最後になりますが、東京都市大学等々力中学校・高等学校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

令和2年3月17日(火) 卒業号

3年2組 鹿又級



2組保護者一同

卒業おめでとう

みなさんご卒業おめでとうございます。3年間の等々力生活はどうでしたか？充実してましたか？この3年間で得たものは何でしたか？様々な経験から知識だけでなく、心も育つたと思います。何事もやってみないとわかりません。今後も様々なことにチャレンジし続けてほしいと思います。

出会い・コミュニケーション・笑顔を大切に、新たなステージで自分探しの旅を続けて下さい。さらなる飛躍を楽しみにしています。

★未来への持ち物★

- 将来の夢(目標)を持ち続ける志
- 何でもTRYしようとする前向きな気持ち
- 等々力生活の思い出
- 親への感謝の気持ち

~卒業によせて~

担任の鹿又先生を始め、お世話になつた学年の先生方、温かく見守つて下さつた全ての先生方に感謝申し上げます。ありがとうございました。

3年3組 仲西博美 矢吹香織 柳田智子

卒業生の皆さまならびに保護者の皆さまご卒業おめでとうございます。ちょっと大きめの制服での入学式から6年が経ちます。子どもの成長は本当に早く気がつけば制服が小さくなり心も体も大きくなりました。また新しい制服に身をつつみ緊張の入学式から早いもので3年が経ちます。

高1のロードバイク……みぞれ混じりの小雨の中ホットした笑顔でゴールする姿がいまでも思い出されます。暑いけんちんうどんが身体を温めてくれた事を覚えている生徒の皆さんも多い事と思います。

文化祭、体育祭、修学旅行等の行事では成長していく姿を実感し嬉しく思いました。

これまで楽しい事ばかりではなかったと思いますが、そのなかで友だち、先生は大きな存在だつたのではないのでしょうか。

この学校での経験、皆さんとの出会いはかけがえのない財産となる事と思ひます。

これからも「ノブレス・オブリージュ」の精神を忘れず新たな道へ歩み出してほしいと願ひます。

私ごとですが先生、保護者の皆さまに出会えた事に感謝しております。これまで子どもたちを見守り支えてくださいました教職員の皆さまにお礼申し上げます。ありがとうございました。

3年4組 小泉美紀子 安元美知子

ご卒業おめでとうございます。

桜が満開の中で入学式を迎え、新たな夢と沢山の期待で皆さんはキラキラと輝いていました。

ご縁があり、皆さまとお仲間になれた事、素敵な出会いができました事には感謝しかありません。

毎朝のテスト、盛りだくさんの行事、部活動、学校生活の全てを全力で取り組む姿には熱心な先生方々のご指導があつた事に感謝致します。

中学、高校生の多感な時期に沢山の教えと感動をこの学校で学ばせていただいた事にお礼申し上げます。

春からの進路はそれぞれですが、このご縁(仲間、友情)を大切に更には輝いてください。

六年間ありがとうございました。

最後になりますが、東京都市大学等々力中学・高等学校のご発展を心よりお祈り致しております。